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令和４年度 第２回 理 事 会 覚 書 

 

２月 20日（月）、午後１時から３時まで、母校３階の視聴覚室で行われた。 

                                          出席者は、本部から村山正之会長、 

  佐々木政喜副会長（相馬支部長）、 

 佐藤昌利副会長（仙台支部長）リモート参加、 

  岩井雄一副会長（福島支部長）リモート参加、 

  遠藤政弘監事、  

  青田秀満監事(相馬支部副支部長)、 

  臺内吉重監事、 

  加藤憲郎新地支部長、 

  平間勝成原町支部長、 

  佐藤史生相馬支部副支部長、 

  荒井正光相馬支部副支部長、 

  齋川一朗相馬支部事務局長、 

                                                                                

母校からは、 

馬城会顧問の 

瓜生康弘校長、 

今野直樹事務局長、 

朝倉事務局員の 15  

名であった。 

 

 

 

 議事は 

（1）令和５年度の会務日程については、馬城会総会を８月 26 日（土）に行う案等が承認された。

（2）馬城会入会式は、２月 28日（火）11時 45分からの運営案が承認された。 

（3）馬城会賞受賞者についても、学校側からの候補者案が承認された。 

（4）卒業式についての報告。 

（5）各支部から総会等活動状況についての報告があったが、対面の総会を実施したのは、 

   今年度も原町支部のみであった。 

（6）その他では、事務局から生徒部活動活躍の報告、相馬高校専用野球場（旧相馬女子高跡地） 

   の県への要望の報告があった。 

   最後に、会長から、健康上の理由により今期限りで退任したいとの申し出があり、役員改選 

  までの道筋について、各理事から種々な積極的な参考意見がでた。 

 

                                        （ 写真は事務局の朝倉裕一朗教諭：村山記 ） 


